

Question présentée par le député :

M. Pierre Nicollier

Date de dépôt : 7 juin 2019

Question écrite urgente

Virage ambulatoire : réduction du nombre de lits ?

Le mouvement vers l'ambulatoire montre une forte dynamique à Genève (+14% au 1^{er} trimestre 2019 comparé au 1^{er} trimestre 2018) pendant que le taux d'occupation des lits aux HUG a baissé de -1,7% à 88,5% durant la même période.

Compte tenu du développement du BdL2, mes questions sont les suivantes :

- *Combien de nuitées le bâtiment BdL1 a-t-il comptées au premier trimestre 2019 en rapport au premier trimestre 2018 ?*
- *Quel est le taux d'occupation au premier trimestre 2019 ?*
- *Quelle est la stratégie d'exploitation prévue pour ce bâtiment ?*

Plus généralement :

- *Compte tenu de la tendance générale de réduction du nombre de nuitées liées à la prise en charge stationnaire, quelle stratégie les HUG comptent-ils suivre pour adapter leurs infrastructures aux nouveaux besoins des patients ?*

Que le Conseil d'Etat soit vivement remercié par avance pour les réponses qu'il apportera aux présentes questions.